
CHAT TEMÁTICO 

Tema: Plan 2500 

Hora: Martes 29 de noviembre de 2011 / 2:00 - 4:00 p.m. 

Moderadores: 

Diana Carolina Babativa Caicedo 

Plan 2500: 
Diana María Vanegas 
 

Número de Participantes: 8 

Número de Preguntas: 2 

Número de Respuestas: 2 

Temas de mayor relevancia en la conversación: 

Diana... David, lamento comunicarte que no poseemos esa información y se 
recomienda que hagas la solicitud al INCO (hoy ANI) 

david... Pero la via que estaba incluida en el plan 2500 no cumplio con el alcance 
inicial que era pavimentar 92 Km y apenas creo que pavimentaron 
aproximadamente 41 Km 

Hernando... David, nos permitimos aclárale que la metas CONPES eran 94,60 Km. y se 
ejecuto 53,17 km y en ese estado se entre a la concesión  

Hernando... David, aclaro es entrego 

Diana... Buenas tardes!! 

moderadora_diana... Invitamos a nuestros participantes a exponer sus inquietudes respecto al 
Plan 2500 

moderadora_diana... Invitamos a nuestros participantes a exponer sus inquietudes respecto al 
Plan 2500 


